

まずはお茶会の準備から…



8:00

お茶会には ががせない
南三陸のおやつ
「たらすもづ」を作り、集会所へ!
(小麦粉は、日清製粉さんよ)、ご提供♪

10:10
さあ、

なんと
南三陸
椿油も
できました!



10:30

椿のまちづくりの
報告では、

*防潮堤のセントラル

*集会所の中央キッチン

の要望が叶うこと。又、

*椿の避難路を

上山の山道に作ることなどを
ご報告しました。いろいろな活動は
3月に町(町長)にも提言しました。

ゆべり広めてゆくのを
町も期待して下さっています。

11:30

椿の避難路は
でき始めています。
じゃあ、往まいの
肝心の追込みは?
追込み合は?
—という訳で…



後半は、まちづくりの最新情報をお伝えしました。

いろいろな展開があるものの、「伝わってこない」という問題が大きな不安につながっていました。

椿はな咲くまちづくりお茶会 ご報告

日時 2014年 6月23日(月) AM10:00~11:30
場所 壱津川小学校仮設集会所

参加者 10名
主催 傾興みなさん会



南三陸
椿ものがたり
シリーズ
(23)



10:00

久しぶりの 小学校仮設集会所へ。
ご案内に場所を記していなかったので
皆さん迷ってましたとのこと。ごめんなさい
それでも 10人の方が集まて下さいました。



かんぱーい

椿油は1プロセント牛にとて
髪につけ、顔につけ、みなさんひがひがに★



まちづくりのがみしばい

11:00 たらすもづを食べながら

昔なつかしい

がみしばいで

椿ものがたりをふり返りました。

子供たちに

椿の文化を伝える時に使います。

内容は、みなさんから

おげて貢いたことを描きました。



であれば定期的に

公式な
まちづくり情報

このような会の中で
教えてほしい、といふ
みなさんの声、

伝えます!!

次回も
ご参加下さい